
Thibault KLEIN est un ancien élève de terminale du lycée Louis Vincent de Metz

J'ai commencé par une première année en MPSI et 
j’ai poursuivi en PSI*.  

Le bon équilibre entre les différentes maAères 
scienAfiques en PSI* m'a convaincu que ceCe 
filière était le bon choix. Ce qui m'a tout de même 
marqué, c’est la différence de rythme entre la 1ère 
et la 2ème année, parce qu'on se rend compte que 
même après une première année intense, c’est 
toujours possible d’accélérer le rythme de travail.  

Mais on s'adapte vite et ça permet de vraiment 
développer des méthodes et des habitudes de 
travail qui vont ensuite nous servir au quoAdien. 

  Le meilleur aspect de la classe préparatoire a été 
pour moi l’aspect humain. J'ai fait des rencontres 
excepAonnelles et c'est à Fabert que je me suis fait 

une grande parAe des amis que je garderai toute ma vie. 
Je trouve que le souAen apporté par un groupe soudé est 
un gros facteur de réussite en prépa, sans lequel il aurait 
été par moment dur pour moi de garder le moral.  

Aussi, l’un des meilleurs choix que j’ai pu faire a été 
d’intégrer l’internat, qui permet un confort très 
important et de bonnes condiAons de travail et 
d’efficacité surtout.  

La qualité de l'enseignement dispensé par les 
professeurs, qui sont tous très à l'écoute, professionnels 
et bienveillants, joue également beaucoup. La prépa a été 
pour moi un vrai épanouissement et m’a fourni un cadre 
où tout est à disposiAon pour réussir. Passion et 
déterminaAon font le reste.  

Thibault KLEIN a intégré en 2021

www.prepas-fabert.com

L a classe préparatoire s'est avérée être 
un choix logique après le lycée, pour 
me permeCre d'intégrer une des 

nombreuses écoles d'ingénieurs post-prépa. 
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